

絃友会便り

名渡山兼一と絃友会をご支援下さる皆様へ
近況報告、絃友会便りをお届けいたします。

発行 絃友会事務局・新谷 真由美 2013.11.6 (No.92)

<http://www.genyu-kai.com>

かわさきのお祭り大集合！ 10月6日/川崎市教育文化会館

川崎は異世代・異文化交流のできる元気な街。

かわさき阿波踊り・東海道川崎宿まつり・川崎大師サマーフェスタ・東北民謡・韓国、ハワイの踊り・インド、ベトナムのまつり・川崎大黒旗・稻毛神社・若宮八幡宮・ジャズ・キッズダンス・DJなど舞台は次々繰り広げられ、フィナーレに絃友会エイサーへカチャーシー。演出も楽しく、カチャーシーに全出演者が参加したかと思うと一時待機、ロックが入り炭坑節が入り果ては大黒旗によるチャンチキおけさ、色々な形の想いが融合され再びカチャーシーでエンド。

舞台も客席も笑顔の輪でいっぱい!!!

身体は疲れましたが、エネルギーをたくさん補給で来た一日でした。



川崎みなと祭り

10月13日/川崎マリエン



秋晴れの川崎港の野外ステージで、踊る
クワディサー・民謡・エイサー・カチャ
ーシー。

今年は、川崎港とベトナムダナン港・友好港提携20周年ということでベトナム料理の屋台などに心惹かれましたが、芸能大会のリハーサルに直ぐ移動しなければならず残念でした・・・。



川崎沖縄芸能大会

10月20日/川崎市教育文化会館

揚作田・中作田・伊集早作田斉唱後、
衣装を替えて民謡『本アッチャメ
ー・名護ぬ七曲がい』を歌い終えて
名渡山先生と記念写真!!!

次は11月23日かわさき人権フェア
に出演します。